

Le Championnat Continental de boxe s'ouvre au Venezuela



129 boxeurs d'une vingtaine de pays se donnent rendez-vous à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 22 août au Venezuela pour le Championnat Continental de l'Association Mondiale de Boxe.

Cette compétition octroiera 20 billets pour le Mondial de Doha, au Qatar, qui se déroulera du 8 au 17 octobre prochain et qui donnera 3 billets par catégorie pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

Au Dôme Bolivarien José María Vargas de l'État de Vargas, les boxeurs de 10 catégories s'affrontent ce mardi et demain pour les combats préliminaires. Les quarts de finale auront lieu du 19 au 20. Les demi-finales se dérouleront le 21 avant les finales le 22.

Les boxeurs en lice au Venezuela représentent l'Argentine, la Bolivie, le Brésil, le Canada, les Îles Caïman, le Chili, la Colombie, le Costa Rica, Cuba, la République Dominicaine, l'Équateur, le Guatemala, Sainte-Lucie, le Mexique, le Nicaragua, Porto Rico, Trinité-et-Tobago, les États-Unis, les Îles vierges et le pays hôte.

Les 10 boxeurs qui défendent les couleurs de notre pays commenceront la compétition directement en quarts de finale.



Radio Habana Cuba